



碧南ロータリークラブ週報

第2412回例会 平成20年6月4(水)

●会長 鈴木 敏弘 ●幹事 石橋 嘉彦 ●会場監督 新美 宗和
(SAA)

■例会日 毎週水曜日 12:30 ■例会場 碧南商工会議所ホール

■事務局 碧南商工会議所内 ☎447-8501 愛知県碧南市源氏神明町90

TEL<0566>41-1100 FAX<0566>48-1100

ホームページ: <http://www.hekinan-rc.jp/>

E-mail:info@hekinan-rc.jp

■会報委員 新美惣英・長田和徳・平岩辰之・杉田 茂



2007~2008年度
国際ロータリーのテーマ
ロータリーは
分かち合いの心

● 齊唱

国歌「君が代」

ロータリーソング 「奉仕の理想」

● 四つのテストの唱和

● 本日のメニュー

和風弁当 大正館



鈴木 敏弘会長

会長挨拶

過ぎた日は早い事で本年度最終のつきに入りました。振り返って見れば私にとって大変思い出多い11か月ありました。今月は第3例会が最終例会となり、そこで1年の御礼を話させて頂くつもりですが会員の皆様のお陰と感謝申し上げます。

5月28日（水）西三河分区会長、幹事会が開催され主催者側として知立クラブの竹内会長よりI.Mの全員登録の御礼とI.Mの最終報告書が近々出来上るとご案内があり、引続き金子ガバナー補佐より一年間のご協力の御礼と特にI.Mには9クラブの会員のお骨折りで成功裏にI.Mが開催出来ました事の御礼が延べられ、又出席者全員より本年度の印象について、大変にこやかに思い出の話を語り、あと1か月程でありますが、最後の最後まで気を引き締めて頑張る事で一致した会合がありました。

6月1日（日）碧南市消防団操法大会が絶頂の日和の中、角谷信二副団長の号令のもと挙行されました。

団員が日頃の訓練の成果を精一杯各分団の名誉の為熱のこもった大会でしたが、昨年に引き続き大浜の第2分団の圧勝がありました。7月12日一宮市で行われる県大会へ代表として出場され健闘が期待されるところであります。6月3日平成20年度碧南高浜防犯協会連合会総会が開催され地域安全活動功労団体としてロータリー会員6社他会社団体そして個人の部で多くの皆様が表彰されました。誠におめでとうございます。引き続き役員改選が行われて会長に当クラブの新美孝さん副会長に森田英治さん、留任副会長竹下聰さんが選任されました。大変ご苦労の事と存じますが、地域安全活動の為ご活躍されます事をご祈念申し上げます。

今回は私の知人よりお聞きしておりますオランダの国についてお話し致します。オランダと言えばチューリップと風車を思い浮かばれると存じます。又チーズや運河もオランダをイメージする代表的な風景と特産物です。チューリップは4月が最高シーズンでちょっと季節遅れの話になりますが、アムステルダム郊外のキュウーケンホフ公園のチューリップが咲き乱れている写真は誰しもが一度は目にしたことと思います。日本からのツアーもヨーロッパ方面は花のオランダは欧州旅行のシーズン幕開けと言っても過言ではありません。旅行会社はオランダを組み込んだコー

スをはじめ次に北欧の白夜コースが6月からスイスのコースなど月と共に各国の旬のシーズンに全力を賭けている訳です。

是非オランダへの旅行の計画がある場合は3月下旬から5月中旬までが一番見頃です。5月中旬以降はチューリップの花を全部摘み取ってしまい球根を育て輸出します。日本にも多くのチューリップの球根が輸入され販売されています。

オランダへ行くと日本とちょっと異なる光景に気が付くと思います。それは自転車が多いことです。専用道路や自転車のレンタルや鉄道車内に自転車も一緒に乗り込みOKなど自転車社会が進んでおりやさしい環境づくりに一步進んでいるようです。このところの異常な値上がりのガソリンは余り感じないのでしょう。

以上でございます。本日も宜しくお願ひします。

幹事報告

- ・他クラブの例会変更等は幹事報告書の通りです。
- ・本日例会終了後210号室にて第12回理事会を開催します。
- ・役員・理事の方は宜しくお願ひします。
- ・創立50周年記念実行委員会より「みんなで祝おう50周年」の冊誌を次週持参下さい。



石橋嘉彦幹事

委員会報告

〈出席奨励委員会〉

総会員数79名(内出席免除者11名の内出席者8名)出席者60名	
出席対象者 60／76名	出席率 78.95%
欠席者19名(病欠者0名)	前々回修正出席率 98.63%

〈ニコボックス委員会〉

※三週連続出席率100%の場合は記念品を差し上げます。

新美 孝君 6月3日碧南高浜防犯協会連合会の平成20年度総会に於いて会長に選任され就任致しました。会員皆様のご協力ご支援賜りたくお願ひします。

青木 淳君 一年を通して私のつたない「短歌」におつき合い下さり心より御礼申し上げます。最終6月号の第1席は感激です。ありがとうございました。奥田先生には格別の感謝です。

杉浦 勝典君 愛知県陶器瓦工業組合と全国陶器瓦組合連合会の理事長職に再任されました。頑張ります。

倉内 裕君 本日の講師 橋本真紀夫さんをご紹介申し上げます。よろしくお願ひします。

新美 真司君 } 6月1日(日) 平成20年度碧南市消防ポンプ操法大会が無事終わりました。鈴木
角谷 信二君 } 会長始め会員の皆様にも出席を賜り誠にありがとうございました。

岡本 明弘君 良いことがありました。

新美 雅浩君 中部管区警察局長より優良安全運転管理者として表彰されました。
碧南高浜安全運転管理協議会の総会が無事終りました。

〈親睦活動委員会〉

会員誕生日

1日 長田 和徳君 8日 原田 達八君 17日 鈴木 敏弘君 29日 亀山 裕一君(還暦)
奥様誕生日

なし

結婚記念日

1日 市川 裕介君・哉穂様 22年 4日 杉浦 栄次君・ちづる様 17年
7日 新美 真司君・琢美様 22年 12日 神谷 研君・文子様 62年

入会記念日

3日 原田 達八君

〈雑誌委員会〉

ロータリーの友 6月号 ⑭ページ歌壇入選歌

青木 稔君 「まこ」という名の水牛に引かれつつ由布島めざし浅瀬を渡る

卓 話

「東海地域における古墳時代の環境」



橋本真紀夫

パリノ・サーヴェイ株式会社 調査研究部長

2008年6月4日

古墳時代という時代は、3世紀後半から8世紀初頭に展開された名のごとく古墳が築造された時代である。古墳の形態や地域的消長により、初期の墳丘墓から前方後円墳が築造され始める3世紀後半から4世紀始めを(前期)、大型の前方後円墳が畿内を中心と増産される4世紀後半から5世紀末頃を(中期)、大型の前方後円墳終焉、西日本から東日本への横穴式石室古墳築造の時期6世紀(後期)、方墳や円墳への衰退する6世紀末から8世紀初頭(終末期)に分類される。その前の弥生時代の後期には、ヤマト政権が成立していたが、古墳時代に至って古代国家の成立となる。この頃の時代背景として自然環境の変遷はどうであったのか考えてみる。

1. 自然環境を知る

- ・植生、気候、地形、火山、食料、動物、時代・時期、海進、海退、寒暖、
- ・これらの環境の変遷変化が人間に何を及ぼすか、何を利用したか?
- ・昔の環境がなぜわかるか?

2. 自然科学分析調査事例

- ・年代測定
- ・火山灰分析
- ・花粉分析
- ・珪藻分析
- ・植物珪酸体分析
- ・大型植物化石分析
- ・岩石、金属、木製、など



AMS 年代測定装置



始良 Tn 火山灰



池沼に棲む珪藻



マツ属花粉



イネ属微動細胞珪酸体



炭化米



トチノキ木材 (木口)

次回例会案内 平成20年6月18日(水)
最終例会(役員挨拶)